

Vereinsführung baut auf eng verzahntes Miteinander

TSV Laubach bilanzert ein erfolgreiches Sportjahr seiner neun gemeldeten Tischtennisteams

LAUBACH (sz) - Bei der Hauptversammlung des TSV Laubach im Gasthaus „KO“ in Laubach betonte der Vorsitzende Reinhold Schmid, dass die Stärke des Vereins die gute Zusammenarbeit und die Mitarbeit vieler sei. Nach einer Gedenkminute für das verstorbene Mitglied Lothar Rohde erinnerte der Vorsitzende an eine erfolgreiche Alteisensammlung mit einem Ergebnis von fast 60 Tonnen.

Weiter erwähnte er gesellige Veranstaltungen wie Rundenabschluss und Jahresabschlussfeier. Hierbei erwähnte er auch die erhaltene Spende der Raiba Rottumtal für die Jugendarbeit. Schriftführer Friedrich Saalmüller ließ einen lückenlosen Rückblick in chronologischer Reihenfolge auf das vergangene Spieljahr folgen. Hier wurden auch die jeweiligen Platzierungen der Teilnehmer an Po-

kaltturnieren und Ranglisten sowie bei den TT-Bezirksmeisterschaften bekannt gegeben.

Bilanz: 87 Siege, 56 Niederlagen

Ergänzend gab Abteilungsleiter Hermann Meisterhans eine detaillierte statistische Nachbetrachtung zum abgelaufenen Spieljahr. Das Durchschnittsalter aller Akteure der neun gemeldeten Mannschaften betrug 31 Jahre. Von 153 Spielen wurden 87 gewonnen, zehn endeten remis und 56 wurden verloren. Die Weichen für die neue Saison wurden in einer Spielerversammlung bereits gestellt. Mit acht Teams nimmt der TSV Laubach an der Spielrunde 2012/2013 teil. Die dritte Mannschaft bleibt als Vizemeister in der Kreisklasse A, die vierte Mannschaft startet in der Kreisklasse B. Die fünfte Mannschaft wird zurückgezogen.

In der Spielrunde 2011/2012 belegten die Teams des TSV Laubach folgende Platzierungen: Herren I in der Bezirksliga Platz 4 mit 22:14 Punkten. Die 2. Mannschaft belegte in der Kreisliga Platz 6 mit 21:19 Punkten. Die dritte Mannschaft erreichte mit 28:4 Punkten Platz 2 und die vierte Mannschaft mit 10:22 Punkten Platz 7 in der Kreisklasse A. Die Fünfte erspielte Platz 3 in der Kreisklasse D. Die Damen erreichten in der Bezirksklasse Platz 2 mit 27:5 Punkten. Die 1. Jungenmannschaft erspielte in der Bezirksliga Platz 7, Jungen II Platz 2 mit 25:7 Punkten und Jungen III Platz 6 in der Kreisklasse.

Einen detaillierten Bericht legte Kassier Karl Hagel vor. Prüfer Heinz Grab lobte die übersichtliche und gute Kassenführung. Ortsvorsteher Franz Kiefer dankte dem Vorstand für die geleistete Arbeit und für die

umfangreichen Berichte. „Glückwunsch für ein gutes und erfolgreiches Vereinsjahr, das nur möglich ist, wenn viele mitwirken.“

TSV-Chef bestätigt

Bei den Wahlen, geleitet von Ortsvorsteher **Franz Kiefer**, wurden der Vorsitzende **Reinhold Schmid** und die Ausschussmitglieder **Karl Feger** und **Frank Riedmüller** für weitere zwei Jahre einstimmig bestätigt. Der 2. Vorsitzende Robert Wiest und Jugendleiter Jürgen Matzkat stellten sich nicht mehr zur Wiederwahl. Als 2. Vorsitzenden wählten die Mitglieder Gerhard Saalmüller und als Jugendleiter Daniel Egle einstimmig.